

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Consécration religieuse

Lambaréné rend un vibrant hommage à son ancien curé devenu évêque

Esaïe NDILORUM

Lambaréné/GABON

C'EST par une fête grandiose que la communauté chrétienne et musulmane de Lambaréné vient de rendre hommage à l'ancien curé de la paroisse Notre Dame de l'Ogooué, Mgr Eusebuis Chinekezi Ogbonna Managwu, nommé récemment évêque de Port-Gentil. Ainsi, les autorités locales, dont le gouverneur de province, Léonard Diderot Moutsinga-Kébila, le maire de Lambaréné, Roger-Vallère Ayimambénwé, ainsi que le père Paul Gès et l'ensemble des communautés religieuses (catholique, évangélique et musulmane) étaient mobilisés pour organiser des manifestations destinées à honorer le nouvel évêque de Port-Gentil. Le ton a été donné par une longue marche, à laquelle



Le gouverneur Léonard Diderot Moutsinga Kébila congratulant le nouvel évêque.

l'homme d'église en personne a pris part. Un parcours pavé de nattes et de pagnes, jusqu'à l'entrée de la paroisse Notre Dame de l'Ogooué où il a déposé une gerbe de fleurs à la statue de Marie. Par la suite, une messe oecuménique rassemblant protestants et catholiques, en présence

des deux imams de Lambaréné a été dite, animée par les chorales de ces deux confessions religieuses. Et c'est le pasteur Charles Bizame, du Foyer protestant de Lambaréné, qui a prêché l'évangile tiré du livre de Luc (chapitre 14 versets 16 à 24), mettant en exergue la nécessité pour des frères de



Eusebuis Chinekezi salué par le maire de Lambaréné.

vivre ensemble. Plusieurs autres interventions ont ponctué ce culte, dont celle de Mme Clémentine Kalembe, venue de la République démocratique du Congo pour expliquer le concept de « la société de Vincent de Paul dans l'église catholique ». Intervenant en dernière po-

sition, Mgr Eusebuis Chinekezi Ogbonna Managwu a invité l'assistance à prier et à croire en Dieu : "Je voudrais humblement vous encourager à compter sur vos prières. Il faut croire en Dieu et se mettre à son service, car c'est Lui notre seul Rédempteur. En ce qui concerne notre engagement

sur la voie de l'oecuménisme, je vous demande de faire en sorte que cela décolle véritablement. Et pour cet accueil très chaleureux qui m'est offert tant par les autorités locales, les fidèles et la population, je vous remercie et prie Dieu l'Eternel de vous combler de ses biens".



Une vue des officiels avec (à l'extrême gauche) les deux imams de Lambaréné.



Ici, avec le pasteur Bizame.



La chorale du foyer protestant de Lambaréné.

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Canton Ellelem/Vie des partis

Le nouveau membre du bureau politique présenté aux populations

Alexis NDONG-SIMA

Oyem/GABON

Il s'agit de l'honorable député Edgard Owono-Ndong, au terme de la décision prise par les instances supérieures du parti selon laquelle un militant élu au Parlement devient automatiquement membre du bureau politique.

LE nouveau membre du bureau politique du PDG (Parti démocratique gabonais) du canton Ellelem, l'honorable député Edgard Owono-Ndong a été présenté, officiellement, à la population de cette circonscription électorale. C'est le village Assok-Begue qui a prêté son cadre à cet événement présidé par le secrétaire départemental Emmanuel Bekale-Be-Engongha. En présence de nombreux militants et cadres de ce canton ainsi que de nombreux groupes socio-culturels venus entretenir l'ambiance. C'est par l'exécution de l'hymne du parti entonné par Mme Angélique Ayi, res-



Le secrétaire départemental, Emmanuel Bekale Be Engonga, lors de son intervention.

pensable cantonale de l'UFPDG, que la manifestation a débuté. Puis, le nouveau membre du Bureau politique a été présenté au public par le secrétaire départemental sous les ovations de la foule. Les populations qui apprécient beaucoup l'honorable Edgard Owono Ndong pour ses nombreux actes sociaux posés dans le passé estiment que l'homme mérite de les représenter au Palais Léon Mba. Auréolé de son nouveau rang de responsable politique du canton Ellelem, c'est une charge nouvelle importante qu'il vient de rece-



Une vue des officiers dont le nouveau membre du bureau politique Edgard Owono-Ndong (tenue du parti).



Un instantané de l'ambiance lors de la cérémonie.

voir des instances supérieures du parti.

A cette occasion, le secrétaire départemental du PDG, Em-

manuel Bekale-Be-Engongha qui a prôné l'unité et la mobi-

lisation des troupes derrière le membre du bureau politique s'est réjoui de la forte présence des militants à cette cérémonie. Signe pour lui que ce dernier jouit d'une bonne image et d'une considérable popularité parmi les siens.

Quant au nouveau membre du bureau politique, il a abondé dans le même sens, rappelant à l'assemblée la nécessité de l'unité afin de gagner de futures batailles. "Il n'y a pas deux responsables politiques dans le canton Ellelem. Nous devons taire nos querelles inutiles afin de mieux travailler et occuper le terrain en prélude à la Présidentielle de cette année et pour le développement de notre canton", a dit, en substance, Edgard Owono-Ndong. Il devait, par ailleurs, rendre un hommage déférent aux instances dirigeantes du parti, notamment au secrétaire général, Faustin Boukoubi et au Distingué Camarade Ali Bongo Ondimba pour l'attention qu'ils ont portée sur sa personne en le nommant membre du bureau politique du canton Ellelem.